



LE VRAI, L'ORIGINAL

RALLYE AÏCHA DES GAZELLES DU MAROC

17 MARS AU 1 AVRIL

27^{ÈME} ÉDITION

LE RALLYE RAID HORS-PISTE FEMININ

Communiqué de presse

Le 9 mars 2017

Une voiture électrique au Rallye Aïcha des Gazelles Une première dans le monde du rallye-raid !

**Engagée hors classement sur l'édition 2017,
une Citroën E-MEHARI lance la catégorie E-Gazelles ...**



Le samedi 18 mars, à 10h45, sur la place du Palais de la Principauté de Monaco, S.A.S le Prince Albert II donnera le départ au tout premier véhicule électrique engagé dans le Rallye Aïcha des Gazelles 2017. Confiée à deux gazelles expérimentées, Nezra Larhrissi et Pilar Cabellos, cette Citroën E-MEHARI portant le numéro 500, engagée en partenariat avec la société AR Auto, rejoindra le port de Nice et le Village Départ de la 27^e édition du rallye-raid féminin (17 mars – 1^{er} avril).

Pour Maïenga, société organisatrice de l'évènement, ce premier véhicule électrique, qui évoluera hors classement, lance le dispositif d'étude de la nouvelle catégorie électrique, les E-Gazelles. Une première dans le monde du rallye-raid. Outre la participation de cette E-MEHARI laboratoire, un véhicule à motorisation thermique classique est équipé d'un boîtier spécifique afin d'enregistrer différentes données.

L'édition 2017 de l'évènement constitue donc un banc d'essai. Les informations recueillies permettront d'optimiser la définition technique des futures autos 100% électriques engagées, ainsi que les moyens de recharge nécessaires tout au long de l'épreuve. Dans les conditions type rallye-raid, l'étude permettra notamment de mieux cerner les besoins en matière de puissance, de couple moteur, de gestion et de récupération de l'énergie, de refroidissement ou encore de définition des technologies de batteries.

Dominique SERRA, directrice générale de Maïenga : *"La création en 2017 d'une catégorie électrique, les E-Gazelles, s'inscrit dans notre démarche écoresponsable. La réduction de l'impact de notre rallye sur l'environnement et le développement durable sont en effet au cœur de nos préoccupations depuis de nombreuses années. Notre rallye est ainsi le seul au monde à disposer de la certification ISO 14001, une référence en matière de Système de Gestion Environnementale (SGE). Nous sommes en contact avec différents projets de prototypes de rallye-raid 100% électriques, et l'édition 2017 des Gazelles va nous permettre d'enregistrer de nombreuses données afin de préparer ce projet ambitieux. Cette ouverture aux nouvelles technologies de la mobilité est d'autant plus cruciale que le Maroc, notre terre d'accueil, qui nous a décerné en 2016 le prix spécial Initiative Tourisme et Climat, s'est engagé dans une politique de transition vers une économie verte à l'horizon 2030".*

Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc



27^{ème} édition

DU 17 MARS AU 1^{ER} AVRIL 2017

le rallye raid hors-piste 100% féminin au monde

et le seul rallye raid au monde à être certifié norme ISO 14001.

www.rallyeaichadesgazelles.com

16 jours de Rallye

6 ETAPES dont 2 MARATHONS, 8 jours de COMPETITION et 1 300 kms à parcourir sur le territoire marocain

Vendredi 17 mars - France : vérifications techniques et administratives à Nice

Samedi 18 mars - France : Lancement en avant-première de la catégorie E-Gazelles – Monaco

Départ officiel des équipages – port de Nice

Du 19 au 21 mars : transfert vers le Maroc

Du 22 au 30 mars : épreuve au Maroc : prologue et étapes du Rallye

31 mars : transfert vers Essaouira (Maroc)

1^{er} avril : arrivée officielle, remise des prix et soirée de clôture à Essaouira (Maroc)

2 avril : retour des Gazelles

RALLYE AÏCHA DES GAZELLES
DES MAROC
LE VRAI, L'ORIGINAL
rallyeaichadesgazelles.com

Vendredi 17 mars
Vérifications techniques et administratives
Nice, France

Samedi 18 mars
Présentation des équipages et départ officiel
Nice, France

Lundi 20 mars
Vérifications techniques et administratives
Erfoud, Maroc

Mercredi 22 mars
Prologue

23 au 29 mars
Rallye

Vendredi 31 mars
Liaison vers Essaouira, Maroc

Samedi 1 avril
Remise des prix
Essaouira, Maroc

RALLYE AÏCHA DES GAZELLES DU MAROC
DU 17 MARS AU 1 AVRIL 2017
LE RALLYE RAID HORS-PISTE FEMININ

A propos du Le Rallye Aïcha des Gazelles :

Créé en 1990 par Dominique Serra et jamais inégalé, le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc développe une autre vision de la compétition automobile : **pas de vitesse, pas de GPS** mais une **navigation à l'ancienne, uniquement en hors-piste** pour un retour aux sources de l'Aventure.

Il rassemble chaque année, **plus de 300 femmes** de 18 à 65 ans aux profils différents et de **plus 30 nationalités différentes** dans le désert Marocain.

Sans autre sélection que leur détermination, quel que soient leur âge ou leur milieu, leur nationalité ou leur expérience, les participantes de ce Rallye, que l'on appelle des « Gazelles » viennent vivre aux commandes d'un 4x4, d'un Crossover, d'un Quad, d'un camion, d'une moto, une aventure unique axée sur :

- les vraies **valeurs de tolérance, de solidarité et de persévérance.**
- l'entraide auprès des populations du **pays traversé** avec notamment les actions concrètes de l'**association du Rallye, Cœur de Gazelles.**
- et le **respect de l'environnement** : le Rallye Aïcha des Gazelles est le seul Rallye Raid au monde à être certifié norme ISO 14001.